

N

Nuestro archivo

2 años | 19 de septiembre de 2022

La Región de Atacama no tiene aduana en su complejo fronterizo desde el 2017

Inhabilitada se encuentra la Aduana del Complejo Fronterizo en el Paso San Francisco en la región de Atacama. El detalle, es que los daños vienen desde el aluvión del 2017 y la Delegación Presidencial de Atacama informó que actualmente hay una licitación adjudicada para su reparación. Fuertes lluvias, nevadas y hasta la caída de un rayo en el complejo aduanero.

9 años | 19 de septiembre de 2015

Fondas duplican ventas en primer día

La sonrisa de los fonderos ubicados en el parque El Pretíl hacía notar una jornada “no vista hace tiempo” por las ventas que han realizado los locatarios. Era cosa de entrar y ver las ramadas sin asientos disponibles por la cantidad de personas que se encontraban disfrutando. Tanto en Copiapó como Tierra Amarilla celebraron las ganancias.

20 años | 19 de septiembre de 2004

Declaran a provincia de Copiapó zona infectada

Como zona infectada fue catalogada la provincia de Copiapó tras ser detectada la enfermedad Loque Americana, que afecta a las abejas.

El Servicio Agrícola (SAG) aclaró que los apicultores de la provincia se encuentran alertados por lo que deberán poner los paneles aislados durante un tiempo prudente.